

Hotel Seidenhof

1943, mitten im Zweiten Weltkrieg, wird das Hotel Seidenhof im Herzen der Zürcher Innenstadt vom gekauft. Mit seiner zentralen Lage bei der Bahnhofstrasse eignet sich das Hotel für Geschäfts- und Freizeitreisende. Der Hauptbahnhof, der See sowie unzählige Geschäfte, Restaurants und Bars befinden sich in Gehdistanz.

Nach einer mehrmonatigen Totalsanierung eröffnet das Hotel Seidenhof anfangs 2022 wieder seine Türen. Mitten im ehemaligen Zentrum der europäischen Seidenindustrie, wo Menschen seit über hundert Jahren zueinander finden, genießt man heute im 4-Sterne-Hotel Seidenhof unkompliziertes, stilvolles Wohnen in anregender Atmosphäre. Das Boutique-Hotel bietet insgesamt 78 Zimmer für Kurz- und Langzeitaufenthalte, die vom Zürcher Architekten Andrin Schweizer designt wurden. Die liebevoll gestalteten Details erinnern dabei an die einstige Bedeutung der Seide für die Stadt. Das reichhaltige Frühstücksbuffet bietet ausgewählte regionale Produkte an. Mittags und abends überrascht das Restaurant Enja mit saisonalen und lokalen Spezialitäten, die auf offenem Feuer zubereitet werden, und bei schönem Wetter lockt der Innenhof als grüne Oase. Restaurants, Museen, die malerische Altstadt und der Zürichsee lassen sich zu Fuss oder mit den Fahrrädern, die gratis zur Verfügung gestellt werden, entdecken.